

市交際費の支出状況



令和4年8月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分	40	78,800
	累計	45	103,800
見舞い	今月分	1	10,000
	累計	2	20,000
御祝	今月分	1	5,000
	累計	4	15,740
賛助	今月分	0	0
	累計	0	0
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	1	3,560
	累計	40	81,814
会費	今月分	0	0
	累計	5	28,000
その他	今月分	0	0
	累計	0	0
合計	今月分	43	97,360
	累計	96	249,354

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

「親ガチャ」を考える

令和3年2月に内閣府が全国の中学2年生とその家族5,000組に世帯収入と学力、進路調査をしました。調査の結果、親の経済状態で学力や進学状況などに深刻な格差が生じており、格差社会が浮き彫りになっています。生まれた時点で親の経済力などにより人生が左右されるという言葉があります。若者がオンラインゲーム上の電子くじ「ガチャ」になぞらえて、ネットスラング(俗語)として使い始め、昨年の流行語大賞のトップテンに入りました。自身の能力や環境に対するあきらめや苛立ち、思い通りにいかない原因を「親ガ

tomoniki

チャにはずれた」との使い方をするそうです。自分なりに一生懸命育てたはずの子どもにこんな言葉を言われたら、やるせなく、つらく、悔しいでしょう。「親ガチャ」については「自分の現在の境遇を親のせいにして甘えそのものだ」など自己責任論も出るなど賛否両論あります。

一億総中流と言われた時代は終わり、格差は、自分が生涯にわたる努力しても縮めにくいほど広がっているのかもしれない。そんな状況でも、わたしたちはひとしく生きる権利が保障されています。「親ガチャにはずれた」ではなく、奨学金制度や学業支援、就労支援など、いろいろなサポートを活用しながら、前向きな気持ちで未来に立ち向かってもらいたいです。

社会教育指導員 坂田隆光

連載

Message for citizen



市長コラム



コロナ禍でも、中秋の名月は美しく輝いていました。願いを込め愛でた方も多いでしょう。今回は祈願成就の秘訣について少し考えてみましょう。

まずは今後への臨み方から。今から77年前は終戦、さらに77年前は明治維新。では77年先はどうなるのでしょうか。今後の予測は容易ではありません。ここで肝心なのは、未だ来ない未来を不安がるより、将来にやるべき将来をめざし未来創造チャレンジすることです。

次は願望成就法について。

物事は生成発展するという見方考え方があります。最近のデジタル化の進歩は顕著です。「生成発展」を基本に諸事を見つめ、万物の「生成発展」を信じて、対処と努力が大切です。

実はそこに条件があります。清廉かつ素直で、善意に満ち、誠実真摯な努力が必要です。そうすれば活路は拓け、成功につ

生成発展と成功を信じつつ

市長 横尾 俊彦

9月16日記

ながるのです。これを信じるかどうかは人次第ですが、信じて行えば結果は違います。

これらの見方を基に、さらに「人生成功の方程式 人生の成功＝熱意×能力×心の姿勢」も描けます。このうち能力よりも熱意は何倍も重要。災難や難儀が降りかかっても、怯まず、腐らず、焦らず、自分を信じ挑み続ける。成功の姿を心に描き、地道に努めるのです。心の姿勢はマイナス百点からプラス百点まで、心の姿勢で人生も仕事も結果は大きく変わります。

宇宙には不思議な法則があるようで、人のためになる夢を強く願望し、生成発展を信じ努力れば成功に至るようです。

「必ずできる」と願うことから始めましょう。明るい未来、健康平穏な日常。皆で取り戻しましょう。(※「生成発展」は松下幸之助翁、「人生成功の方程式」は稲盛和夫氏の教えから)